
ソフトテニスにおけるモデル事業アンケート調査結果 
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69 33 2
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１．今回のモデル事業を通して，技能の上達につながると感じましたか

感じた どちらかといえば感じた どちらかといえば感じなかった 感じなかった

51 24 1 1

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

２．地域移行のモデル事業において，技能が上達するかどうかはどれくらい

重要ですか

重要である やや重要である あまり重要でない 重要でない

72 30 1 1
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３．今回のモデル事業の活動を通して，楽しさを感じることはできましたか

感じた どちらかといえば感じた どちらかといえば感じなかった 感じなかった

56 20 1

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

４．地域移行のモデル事業において，楽しさを感じられるかどうかはどれく

らい重要ですか

重要である やや重要である あまり重要でない 重要でない
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保護者用（n＝77） 

 

 

 

 

 

63 36 4 1
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５．今回のモデル事業の活動を通して，他校の生徒と一緒に活動することに

ついてどう思いますか

よかった どちらかといえばよかった

どちらかといえばよくなかった よくなかった

35 30 11 1
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６．地域移行のモデル事業において，他校の生徒と一緒に活動するかどうか

はどのくらい重要ですか

重要である やや重要である あまり重要でない 重要でない

67 30 5 2

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

７．今回のモデル事業に，あなたは満足していますか

満足している どちらかといえば満足している

どちらかといえば満足していない 満足していない

27 28 16 2 4
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８．１か月の費用負担として，妥当な額はどの程度ですか

～1000円 ～2000円 ～3000円 ～4000円 4000円を超えても構わない



資料１－２ 

ソフトテニスにおけるモデル事業アンケート調査結果（記述式） 

＜生徒＞ 

参加コース 今回のモデル事業について感じたことや気になったことを記入してください。 

初級者対象 
フォームを確認して、直すことができて良かったです。これからも続けてほしい

です。 

初級者対象 楽しい 

中級者対象 練習メニューが少ないと思った。もっと増やして欲しい。 

中級者対象 わかりやすかったです。教えてもらったサーブはまだ上手く行きません 

中級者対象 もっと近くでしてほしい 

中級者対象 コーチが、丁寧に教えてくれたので、楽しかった。 

中級者対象 良かった 

中級者対象 先生がめっちゃ分かりやすくて優しかった 

中級者対象 とても楽しかった。 

中級者対象 実際にプレーしている選手からたくさんのアドバイスをもらえたので良かった 

上級者対象 
普段と違うコーチに教えてもらうことで新たな発見があったのでよかったと思い

ました。 

上級者対象 現役で試合に出てる方に、教えてもらいとてもわかりやすかったです。 

上級者対象 他校で男女問わず練習する機会が滅多に無いのでいい体験になりました。 

上級者対象 できれば今まで通り学校の部活動で練習したいと思いました。 

上級者対象 実業団の方達と練習ができて参考になりました 

 

＜保護者＞ 

参加コース 
地域移行のモデル事業について意見や感想等、何かあれば記入してください。 

今後の取組の参考とさせていただきます。 

初級者対象 個人へのアドバイスがあり、参加してよかった様子です。 

中級者対象 

友達との関わりも学ぶので、顧問は絶対に必要であると思いますが、技術面では外

部の方に教えていただくことはとてもメリットがあるので、移行というよりは、共

に教える、という方が、教師も生徒にも学びがあるのかな、と思いました。 

中級者対象 
通常練習以外の、他校との練習試合とか(実戦)、今後はどういう取組になっていく

のでしょうか。 

中級者対象 
部活動では教えてもらってない事も沢山教えていただいたようで、もっと早くに

教えていただけてたらなと思いました。これから毎週でも行って欲しいです。 

中級者対象 
専門のかたに教えていただけるので、月に一回くらいあると、子どもの上手くなり

たいという意欲になるのにな、と思います。 

中級者対象 
1回目の時よりスムーズに進んでてロスなく指導して頂いていたと思います。個人

個人にアドバイスもして頂いていたのでとてもよかったと思います 

中級者対象 

少人数にわかれて指導してもらえて待ち時間なく教えてもらえたのはよかったと

思います。今後移行という形になった場合出来れば子どもが自転車で行ける場所

やそれぞれの学校での指導をしてもらえると親の負担も少なくなるのでありがた

いやぁって思いました。 



中級者対象 

送迎ができないと距離的に行くことができません。場所をそれぞれの中学校との

距離を考えて変えていただけると助かります。今回中級前衛の練習をさせていた

だきましたが、前回より有意義だったと思います。短い時間なのでやれることは限

られると思いますが、サーブレシーブとかも教えてほしいです。個人的にはカット

サーブのレシーブは子供が苦手としているのでやり方は聞きたいです。今回、選手

の方に教えて頂きましたが細かく教えてくださったみたいで、子供はわかりやす

かったと言っていました。忙しいなか、子供達の為に時間を作って頂いてありがと

うございました。 

中級者対象 

ありがとうございました。内容はとてもよかったです。部活の時間が少なくて、な

かなか上達できません。できれば各校に専門のコーチがついてくれるのが理想で

すが、土日のみということでしたら毎週実施してほしいです。 

中級者対象 毎回場所が同じなのは、子供にとっても親にとっても不公平 

中級者対象 

普段の部活動では、個人的な指導の時間は短いようなので、今回、改善点は詳しく

指導があり、良い点は褒めてもらえたようで、子どもは楽しかったようです。ぜひ

今後も継続して続けてもらえたら嬉しいです。 

中級者対象 送迎の予定が立たないことがあるので、バスとかあると助かります。 

中級者対象 
送り迎えがすごく大変なので自転車で行けるテニスコートでやってくれると嬉し

いです 

中級者対象 費用は頻度により上下します。 

中級者対象 またモデル授業があるなら参加したいです 

中級者対象 
実際にプレーしている選手から直接指導していただく機会はとても良いと思いま

す。費用がどのくらい必要なのかが課題だと思います。 

上級者対象 クラス分けをする際に本人に決めさせるのは少しどうかと思いました。 

上級者対象 参加人数に対して、コートの数が少ない 

上級者対象 
他校との練習も増えたり、指導して頂けたら上達してくると思うので鈴鹿市のレ

ベルも上がってくると思います。 

上級者対象 子供にとってすごくいい刺激になりました。 

上級者対象 
顧問の先生によって、かなり差が出るので、そこが解消されるには非常に良いと思

っています。 

上級者対象 他校生徒との関わりもとれて良いと思います 

上級者対象 

自己判断じゃなくちゃんとレベル分けはした方がいいと思います。指導者がいな

くて基礎すらできていない子がいっぱいいるので初心者の子達には変な癖が付く

前にラケットの持ち方から教えてあげてほしい。 

 

 

 

 


